

envoyée à Mgr Provencher en 1837, et lui annonçant l'octroi annuel.

**A Sa Grandeur Monseigneur Provencher
Evêque de Juliopolis
Vicaire apostolique du District de la Baie et d'Hudson
à la Rivière Rouge**

Canada.

Lyon, le 10 mai 1837.

Monseigneur,

Nous avons reçu la lettre que vous nous avez fait l'honneur de nous écrire à l'adresse de M. Marquis, secrétaire, à la date du 1er mars dernier.

Nous nous empressons, Monseigneur, de vous annoncer que par suite de la délibération des deux Conseils de notre oeuvre, nous vous avons alloué, dans la distribution de ses fonds de 1836, une somme de treize mille quatre cent quatre-vingt francs, qui vous parviendra comme à l'ordinaire par l'entremise de M. De Laporte, à Londres, à qui nous en donnons avis en lui envoyant cette lettre.

Nous avons été peinés, Monseigneur, des détails affligeants que vous nous donnez sur l'état de votre mission; mais votre zèle et votre charité apostolique nous sont un gage assuré que les bénédictions du Seigneur favoriseront vos travaux, et que vous les verrez bientôt couronnés du succès que vous pouvez désirer.

Soyez persuadé, Monseigneur, qu'il ne dépendra pas de nous que notre oeuvre ne vienne de plus en plus seconder vos efforts; le Bon Dieu daigne la bénir! Joignez vos prières aux nôtres, pour obtenir que sa bonté soutienne le zèle et la charité des souscripteurs.

Nous vous prions de vouloir bien agréer l'expression des sentiments les plus respectueux avec lesquels nous avons l'honneur d'être,

Monseigneur,

Vos très humbles et très obéissants serviteurs,

Pour le Conseil: Le Président d'Honneur
MIOLAND, V. G. de Lyon.

Dorénavant l'adresse des lettres qu'on voudra bien écrire au Président ou au Secrétaire du Conseil, est rue du Pérat No 6, à Lyon. Les bureaux de l'Oeuvre seront transportés dans cet endroit le 30 juin 1837.



Dieu me prête le temps pour un emploi bien déterminé: réaliser son plan sur moi; il ne me prête pas pour autre chose.